

J'avais l'impression de rêver, je frottai mes yeux mais je me disais que c'était surnaturels, ce genre d'actions, on ne les trouvait que dans les films. Je ne sus quoi dire et quoi faire. Sa bande de bouffons était venu me voir et me demander ce qui s'était passé et si c'était moi qui l'avait fait disparaître. J'avais répondu que ce n'était pas moi et que c'était peut être un super héros ! J'avais rigolé mais ça n'avait pas l'air de les avoir amusés... Ils étaient repartis, et après je m'étais senti de plus en plus coupable et de plus en plus inquiet. Et s'il avait disparu à jamais ? Et si je n'allais plus pouvoir lui parler ? Oui, certes, on s'était disputés et cette fois-ci ce n'était pas qu'une simple dispute, j'avais vraiment voulu qu'il disparaisse. Mais pas comme ça, pas de cette façon. Je me sentais coupable comme je ne l'avais jamais été.

J'en étais donc là de mes réflexions quand je décidai de tout mettre en œuvre pour le retrouver même si nous étions en colère l'un contre l'autre. Je commençais bien évidemment par le chercher partout dans la cour de récré. Peut-être qu'après tout il voulait jouer ? Je ne le trouvai pas. Je décidai de ne pas me laisser abattre. Eh bien oui, il était parti mais j'étais décidé à le retrouver. Je réfléchis longuement afin de savoir comment le faire revenir. Les secondes étaient semblables à des minutes, les minutes étaient des heures et les heures semblaient être des jours. Petit à petit, je trouvai la réponse à ma question : et si je faisais la même action ? Si je reproduisais exactement la même chose à moi pour retrouver Luka ?

Je souhaitais de toutes mes forces disparaître. Je pris l'initiative de créer un contact à mon nom et de mettre mon numéro, bref de faire pareil que ce que j'avais fait auparavant avec Luka. Fou de rage comme je l'avais été quelques heures avant, mon doigt avança de plus en plus près de mon écran jusqu'à appuyer sur la touche « supprimer » de mon écran. Et à ce moment précis, je ne compris rien à ce qui se passa...

J'ouvris les yeux et je vis ... Rien, voilà le problème. Après quelques minutes, je retrouvai ma vue mais ce n'était pas pour autant que je savais où je me trouvais. Il n'y avait personne, c'était comme si j'étais seul au monde. Il n'y avait ni bâtiments, ni routes. Le vide complet ! Mais je sentais bien que je n'étais pas habillé comme d'habitude, je sentais comme une impression d'avoir un poids lourd et désagréable sur moi. J'étais habillé en astronaute ! Je regardai autour de moi : je volais, j'arrivais à peine à bouger mes jambes. J'étais dans un rêve, ce n'était pas possible de voler comme un oiseau. En faite, j'étais sur la Lune ! Ce n'était pas possible, j'étais sur la Lune ! C'était comme un rêve pour moi. Ça paraissait tellement improbable.

Au loin, j'aperçus une silhouette qui bougeait dans tous les sens. Je commençai à faire signe de la main mais à ce moment précis, j'avais vite compris que c'était Luka. Mon visage commençait à devenir de plus en plus joyeux, j'étais tellement content et fier d'avoir retrouvé mon ami que je me dépêchais pour aller le retrouver pour lui sauter dans les bras. Il était tellement étonné et surpris que ce fut moi qui vins le chercher et pas un de sa bande de bouffons. Luka me posa des milliers et des milliers de questions. Je n'avais même pas le temps de lui répondre. Peu importe ce qui m'arrivait, je l'avais retrouvé, c'était le principal. Mais maintenant il fallait que je retrouve comment revenir sur Terre. Nous réfléchissions pendant deux bonnes heures quand soudain j'eus une idée de faire comme j'avais fait quelques heures avant, exactement pareil.

A ce moment là, comment vous dire, nous revînmes tout simplement sur Terre ! Chez nous ! Notre joie prit le dessus sur notre étonnement. C'était comme si on ne s'était jamais disputés. On était tellement heureux. Le meilleur dans l'histoire c'est que finalement on a réalisé notre rêve ensemble et ça c'était le plus beau. Cette « épreuve » nous avait permis de savoir à quel point je tenais à lui et lui tenait à moi. C'était l'un des plus beaux moments de ma vie. Je ne pouvais m'empêcher de lui présenter mes excuses et lui de même. Nous redevenions amis et cela pour toujours.